



# Elige vivir en el Palacio Nacional

MARTHA MARTÍNEZ  
Y ANTONIO BARANDA

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, informó ayer que durante su sexenio vivirá en el Palacio Nacional, a donde comenzará a mudarse en diciembre.

En conferencia, indicó que hasta entonces ocupará el departamento que renta.

“Ya avisé que vamos a dejar el departamento. Tengo la renta hasta diciembre... de todas maneras yo en este momento no tengo una casa propia en donde me puedo quedar a vivir, pero creo que primero es la parte de que si vives ahí, eso te permite disponer de la mayor parte del tiempo.

“Y después creo que una vez que el Presidente ha puesto la idea de vivir en Palacio Nacional no regresaré a vivir a Los Pinos, evidentemente no viviría en el Castillo de Chapultepec, entonces está ahí adecuado un departamento donde vive el Presidente y su familia, y vamos a ver si nos podemos acomodar ahí”, indicó.

La Presidenta electa informó que no conoce el interior del departamento que ocupan el Presidente y su familia.

Descartó que vayan a trasladarse con ella sus hijos, quienes, señaló, viven por su cuenta.

Cuestionada respecto de si ocupará el antiguo Sa-

lón de la Tesorería para sus conferencias mañaneras, la ex Jefa de Gobierno dijo que es una decisión que aún no toma.

Detalló que el próximo 1 de octubre, tras rendir protesta como Presidenta, brindará un almuerzo en el Palacio Nacional a sus invitados internacionales y posteriormente rendirá protesta en el Zócalo capitalino, evento al que no asistirá López Obrador.

“El Presidente ya no va a estar en el Zócalo, él va a estar en el Congreso, como debe ser en esta reunión protocolaria que normalmente se hace, y después él ya tomará camino hacia Palenque”, sostuvo.